

Kommende Termine

24.11.2025	Mathe-Essays
25.11.2025	Glüh-WuKA
01.12.2025	Mental-Health-Group-Talk
03.12.2025	Dies Academicus
04.12.2025	WuGA Mathe x Bio

Protokoll der FSR-Sitzung vom 19.11.2025

Beginn: 18:14 Uhr

Ende: 19:03 Uhr

Anwesende: Louis Kurtzke, Lars Johannsen, Hannah Scholz, Jan Malmström, Lou Herrmann, Ben Huber, Lilian „Lili“ Witters, Gina Pohlenz, Julian Henseler Garcia, Tobias „Tobi“ Schmid, Roxana Mittelberg, Leo Papenhausen, Ludwig Monnerjahn, Aron Brendel, Felina Barth (ab 18:22), Paul Robaschik (ab 18:23), Lorenzo Nastase (ab 18:24), Claudia Plaza (ab 18:25)

Sitzungsleitung: Louis Kurtzke

Protokoll: Jan Malmström, Aron Brendel

TOP 0: Begrüßung & Protokolle (18:14 – 18:17 Uhr)

Louis eröffnet die Sitzung. Es gab gestern Abend noch eine Änderung am Protokoll vom 12.11. Louis stellt die Änderungen vor. Wir klopfen es ab.

TOP 1: Awareness (18:17 – 18:25 Uhr)

Wir reden über Awareness.

———— 7 Minuten Sitzungspause ————

TOP 2: Berichte (18:32 – 18:37 Uhr)

Abschlussarbeiten Info Der Prüfungsausschuss der Info möchte Mathe-Abschlussarbeiten nicht mehr für Info-Studiengängen zulassen. Dazu hat sich Lili mit den Studis aus dem Info-PA kurzgeschlossen. Die Hoffnung, dafür momentan eine Änderung zu erwirken ist nicht so hoch. Die Rechtslage liegt aber wahrscheinlich auf unserer Seite. In den folgenden Einzelfällen müssen wir jetzt mal sehen, wie es läuft.

Druckerpatronen hat Paul nachgekauft.

Equity in Math hat am Montag stattgefunden. Es war sehr gut besucht. Bis auf die Technik hat alles sehr gut funktioniert. Die Veranstaltung ist bei den Teilnehmenden gut angekommen.

MatNatFak-FK Louis berichtet. Sie war am Montag. Es gibt einen neuen MatNatFak-FK-Vorsitz. Die Sitzung ging 8 Minuten. Louis wirbt dafür, sich da einzubringen, wenn mensch Lust hat. Auf Fakultätsebene gibt es einige Gremien, zu denen keine studentischen Vertreter*innen erscheinen. Oft finden nur einstellig viele Sitzungen pro Jahr statt.

FK Louis berichtet. Sie war auch am Montag. Die Zelt-Mensa soll durch eine Zelt-Aula ersetzt werden. Die Aula wird saniert. Dass die Hof-Mensa abgebaut wird, heißt nicht, dass die neue Mensa fertig ist.

Geld-Tresor Louis berichtet. Vor einigen FSRs war die Idee, einen Safe, der in der Wand verankert ist, anzuschaffen. Dazu hat sich Louis mit Schubert getroffen. Das Thema geben wir bald in die FSV.

TOP 3: Veranstaltungen (18:37 – 18:54 Uhr)

Spieleabend hat gestern stattgefunden. Aron berichtet, dass die Veranstaltung sehr gut besucht wurde. Auch die Spiele, die erklärt wurden, wurden sehr gut angenommen.

Essay-Abend Es findet nächsten Montag ein Essay-Abend statt. Studis sollen die Möglichkeit haben, Essay zu schreiben und dabei Snacks zu essen. Dafür brauchen wir Geld. Dafür gibt es folgenden Beschluss:

Der FSR möge beschließen, 30 € für Snacks aus sonstige Veranstaltungen für den Essay-Abend bereit zu stellen.

Wir klopfen den Beschluss ab. Lorenzo erinnert daran, dass Snacks vegan sein sollten.

Glüh-WuKA Es findet nächsten Dienstag ein Glüh-WuKa statt. Dafür brauchen wir noch Schichten.

WuGA Mathe x Bio Es findet in ein paar Wochen ein Wein und Grill Abend statt, dieser wird in der Bio sein. Dort wird es Wein, Grillgut (vegan, vegetarisch) geben. Wir wollen das Awarenesskonzept des letzten WuGA's verwenden, welches Awarenesskonzepte der Bio und Mathe kombiniert. Wir wollen ganz viele Helfende haben, am besten von Anfang an, Jan wird mit ihnen am entsprechenden Tag gemeinsam von der Mathe aus in die Bio gehen. Der Schichtenplan wird nicht in unserem Schichtendokument sein, dazu folgen noch Infos. Bitte früh eintragen.

Ankündigungen Wir verteilen Ankündigungen

VL	Person
Ana & AIMa	Lou
Stochastik	Felina
Ana III	Jan
GDM	Lou

Weihnachtsfeier Die Anmeldung soll über PreTix stattfinden und startet wahrscheinlich nächste Woche. Wenn ihr Lust habt einen Programmpunkt beizusteuern, oder die Veranstaltung zu moderieren, meldet euch gerne bei Roxana. Roxana erklärt, was Moderation macht. Gina fragt nach, ob mensch Werbung machen möchte, dass mensch am Programm mithelfen kann. Roxana erklärt, dass das nächste Woche vielleicht mit der Ankündigung der Weihnachtsfeier passiert.

TOP 4: Öffentlichkeit (18:54 – Enduhrzeit Uhr)

Dekoration Wir wurden angefragt, ob wir Dekoration verleihen. Von einer Gruppe zu der wir keine persönlichen Kontakt haben. Felina kümmert sich um den Verleih. Danke! Louis erwähnt, dass es üblich ist Pfand hinterlegen zu lassen.

TOP 5: Sonstiges (18:56 – 19:03 Uhr)

QVM-Sitzung findet im Januar statt. Im letzten Jahr hat die QVM-Kommission rote Zahlen geschrieben. Noch gibt es ausreichend Rücklagen. Falls ihr Vorschläge habt, wendet euch an Lorenzo, Leo oder Jan. Wir geben Simon Bescheid, falls die Docking-Stations noch aktuell sind.

Zeichensaal Es gab den Plan die Bestuhlung zu ändern. In den Seminarräumen ist es nach Welter keine Option auf Tische umzustellen. Für den Zeichensaal hätte Welter gerne ein starkes Votum der Fachschaft (aka einen FSV-Beschluss), dass wir da Tische oder Hörsaalbestuhlung wollen. Roxana und Ben schreiben den Antrag. Danke!

Louis beendet die Sitzung. Er wünscht allen viel Spaß beim Glüh-WuKA nächste Woche.

Louis Kurtzke
Sitzungsleitung

Jan Malmström, Aron Brendel
Protokoll